

Le Croisic

L'arrivée d'un médecin au centre des questions du conseil

Lors du conseil municipal de lundi, le groupe minoritaire Un nouveau cap a posé une question concernant la maison médicale. « Madame le maire, vous nous avez annoncé l'arrivée d'un médecin. À quelle date son installation est-elle prévue ? Cette installation nécessite-elle des aménagements de la maison médicale ? » C'est l'adjoint aux affaires sociales, Jean-Pierre Legrand, qui a répondu en précisant que « l'arrivée du médecin est prévue le 3 mars 2025 », et « qu'aucun aménagement n'est nécessaire pour son installation à la maison médicale ».



Le cabinet médical où exercera le médecin à partir du 3 mars.

| PHOTO : OUEST-FRANCE